

Ibagué, 5 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1315

Alcaldía conmemoró el Día Nacional de la Libertad Religiosa

Ibagué es una de las pocas ciudades capitales del país con una oficina dedicada a asuntos religiosos y personal especializado en la materia.

La Alcaldía conmemoró el Día Nacional de la Libertad Religiosa con un taller que resaltó la importancia de este derecho fundamental y la significativa contribución del sector religioso a la sociedad colombiana.

Al respecto Jorge Iván Sabogal, director de Participación Ciudadana, destacó que Ibagué es una de las pocas ciudades capitales del país con una oficina dedicada a asuntos religiosos y personal especializado en la materia.

"Esta oficina no promueve una religión específica ni acciones de fe, sino que busca visibilizar y valorar las contribuciones del sector religioso a la sociedad", señaló Sabogal.

El evento también contó con la participación de funcionarios de diversas secretarías de la administración municipal, quienes resaltaron la transversalidad de la política pública de libertad religiosa.

"Este no es un tema solo de la Secretaría de Gobierno o de la Oficina de Asuntos Religiosos, sino de toda la administración pública", enfatizó Sabogal.

Así mismo, el pastor Felipe Vanegas, presidente del Comité de Libertad Religiosa y de la Asociación de Ministros Evangélicos de Tolima (ASMED), destacó la histórica y contemporánea importancia de la religión en el desarrollo social y económico.

"El sector religioso ha sido un aliado vital en la construcción del tejido social, aportando significativamente al PIB y atendiendo necesidades comunitarias, especialmente durante la pandemia", afirmó Vanegas.

En su discurso, Sabogal destacó la importancia de combatir la discriminación religiosa y promover una mayor comprensión y respeto hacia todas las creencias. Asimismo, subrayó el papel crucial que juegan las instituciones religiosas en la sociedad, no solo en términos de espiritualidad, sino también en la prestación de servicios sociales esenciales.

El Día Nacional de la Libertad Religiosa en Ibagué reafirmó el compromiso de la ciudad con el respeto y la promoción de este derecho fundamental, subrayando la importancia de la cooperación entre el sector religioso y la administración pública para el bienestar de toda la comunidad.